
平成30年5月25日

議会報告会で寄せられた意見・要望等について

　本年４月に開催した議会報告会において参加者から寄せられた意見・要望等のうち，重要なもの及び検討する
と回答したもの等について内容を精査した結果，議会として下記の内容で検討，通知していくこととなりました。
なお，個別の意見・要望等の内容は次頁以降に掲載しています。

坂 出 市 議 会

区　　分 内　　容

Ａ 議会全体で検討すべきもの

Ｂ 各所管委員会で検討すべきもの

Ｃ 理事者へ内容を通知するもの



番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

1
府中のトレーニングセンターは，事前合宿などを誘致
した場合，使用料はもらうのか。現行使っているの
は，どうなっているか。

4/16（月）
西部

確認しておく。 Ｃ

2

給食調理員の健康管理について，検便検査を行っ
た後症状が出ることもあり，症状が出た調理員を業務
から外すことは当然だが，無理をして出勤しないよう
に管理者が十分な管理を行うべきだと思うが。

4/25（水）
林田

理事者側にしっかり
と伝える。

Ｃ

3
中央公民館の契約が切れた時には更新するのか，
新築移転するのか。

4/28（土）
西庄

Ｃ

4

自主財源の方に入ると思うが，豊島のスラグを置いて
あった沙弥の県有地は，綺麗に整地されて一万坪と
か聞いている。坂出市から県に何か要望すれば，固
定資産税とか事業税とか入ってくるのではないか。

4/17（火）
島嶼部

Ｂ

5

防災ウォーク時に駅南を南下していると工事業者か
ら注意を受けた。防災ウォーク指示書を提出してい
たが，工事業者と行政側との連携が出来ていないの
ではないか。

4/21（土）
東部

理事者側に伝え
る。

Ｃ

教育民生委員会関係

総務消防委員会関係

1



番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

6
家庭ごみの量は人口減もあり減っているが，事業所
のごみはどうなっているのか。事業所のごみも合わせ
てゴミ処理計画だと思うが，なぜ報告にないのか。

4/21（土）
府中

関係各部局にその
旨を伝える。

Ｃ

7 県道１６号線にごみを捨てている。
4/27（金）
王越

県に対策をとっても
らうよう働きかける。

Ｃ

8

府中湖の水質改善問題は，いくつかの取り組みはさ
れてきたが成果は出ていない。広域水道事業団に移
行されていくが，水質の維持・改善は管理者の責任
であるので要望を続けてもらいたい。

4/21（土）
府中

関係各部局にその
旨を伝える。

Ｂ

9
空き家について，住宅だけでなく，物置，倉庫，ブ
ロック塀も含めて調査はできないのか。

4/18（水）
加茂

理事者側に伝え
る。

Ｂ

市民建設委員会関係

2


